



10月14日に行われた合唱祭では、平日にもかかわらずたくさんの保護者の方々が参観にきてくださいました。ギャラリーからの参観という、少し不自由な条件の中ではありましたが、みなさんたち3年生の思いがいっぱい詰まった、それぞれのクラスで創り上げた合唱を聴いていただきました。

ここでは、そんな3年生の保護者の方々から寄せられた感想を紹介します。お家の方が感じた思いを、ぜひ伺ってみましょう…。



♪♪
『マスクをしたままで、どれくらい歌声が響くか心配でしたが、すてきな歌声が聴けて素晴らしいかったです』

『初めて合唱祭を見ましたが、クラスで歌う歌は圧巻でした。また来年も、このまま続けられたらと思いました』

『どのクラスも素晴らしく、大変感動致しました。合唱するには、なかなか難しいと思われる曲にも挑戦している姿に、胸が熱くなりました。共通の課題曲でも、クラスごとに個性が出るところが、大変印象的でした。ありがとうございました』

『3年生はさすが！という歌声でした。吹奏楽部の演奏も最高でした。ありがとうございました！！』

『昨夜、「夕ごはんは“カツ”じゃないんだ？」という程気合いが入っていた合唱祭。一生懸命がんばる姿を見ることができ、心から感動しました。ありがとうございました』
『マスクを付けての合唱祭でしたが、どのクラスも男女共にとてもよく声が出ていて、頑張っている姿が印象に残りました。閉会式の最後の最後までハラハラしましたが、無事にやり遂げることができ、中学校生活のとても良い思い出の一つになったと思います。友人、先生方に恵まれているなあと、改めて思いました。ステキな合唱祭を見せていただき、ありがとうございました』

『3年生になり、ようやくできた合唱祭。親子共々、とても楽しみにしていました。保護者の観覧もでき、先生方の準備もいろいろと大変だったことと思います。3年生全クラス鑑賞ましたが、とにかく素晴らしいです！！子どもたちの日々の頑張りが伝わってきました。行事を通して、子どもたちは勉強だけでは得られない大切なものを、たくさん学んでいると思います。無事に開催することができて、本当に良かったです！！！吹奏楽部の発表もすてきでした！！』

『本番前の学年練習から拝見しました。生徒と先生方の思いがこもった、素晴らしい合唱でした。「感動」の一言に尽きます。ありがとうございました』

『みんな一生懸命で感動しました。最初の円陣も含め、みんなが団結して一生懸命に歌う姿にとても感動しました。良い想い出になると思います』

『3年生にとっては最初で最後の合唱祭で、先輩たちの歌う姿を見たことがない中、本当によく頑張ったと思います。気持ちが伝わってくる素晴らしい歌声でした。開催してくださった先生方にも感謝しております。ありがとうございました』

『音楽に対して真摯に取り組み合う姿に感動を受けました。子どもらの緊張と緩和の表情が、とても印象的でした』

『3年生の部の前に全体合唱を聴くことができて、とても感動しました。コロナ禍で制限のある中、開催していただきありがとうございました。どのクラスも良かったと思います。来年は、ぜひホールで開催できるといいなあと思いました。パートリーダーとして苦労もしたようですが、いい経験になったと思います。入退場がとても立派でした！！』

『中学生で最初で最後の合唱祭、とても感動しました。生徒たちが頑張ってきた姿が見れて、充実した時間でした。歌声も素敵でした。また、吹奏楽部の演奏も聴けて、こちらも楽しませてもらいました』

『とても素敵な合唱祭でした。3年生の部が始まる前、小池先生のお話からの学年全体での「群青」。胸に込み上げてくるものがありました。どのクラスも心に響き、最高学年になったのだなあと感慨深い気持ちでいっぱいでした。素晴らしい時間をありがとうございました。観に行くことができ嬉しかったです』

『とても感動しました。毎日のように家でも練習していたので、その努力が優勝という形になり、とても喜んでいました。みんなで力を合わせてひとつの物を作る経験ができる、本当に良かったです。特に、遠藤先生、担任の先生には励ましや盛り上げてくださいり、ご指導ありがとうございました』

『休憩中の歌練から涙があふれ、感動しました。この年代の子が、心を一つに合わせること、本当に素晴らしいです。どのクラスも本番、力を出しきった様子が伝わってきました。ご指導ありがとうございました。3年生、いい仲間、先生方で幸せだな、と思います。吹奏楽部も圧巻の演奏&パフォーマンスでした。本人も興味を示していました』

『どのクラスのどのパートも声が出ていて、重厚感のある歌声がアリーナの一番高い所まで響き渡っていました。みんなで力を出し合って作り上げた合唱、本当に素晴らしかったです。たくさん感動しました。他にも、ソリストのみなさんの歌が上手くてビックリしたこと、指揮者のみなさんの堂々とした振りがかっこよかったです、伴奏者のみなさんが上手だったこと、歌以外でもみなさんのたち姿や動きがキビキビしていて立派だったこと…、さすがだなと思いました。最後に吹奏楽部の、3年生を交えての演奏が聴けて楽しかったです。先生方、熱心にご指導くださいありがとうございました。実行委員の皆さん、お疲れ様でした』

『初めての合唱祭だったと思いますが、練習の成果が出せた素晴らしいコンクールでした。

優しいピアノの音色で始まった「群青」、伸びやかな指揮と迫力あるハーモニーの「虹」とても良かったです！プラスバンドや結果発表のピアノ演奏など、演出も楽しかったです。ありがとうございました！！』

『初めての合唱祭は開催できる喜びと、娘が1年生から希望していた指揮を見られる喜びで胸が張り裂けそうな程、感動しました。男子も女子もみんなで頑張っている姿は素晴らしく、開催できなかった1、2年が悔やまれました。最初で最後でしたが、開催していただき、本当にありがとうございました』

『どのクラスも歌声が尊く感じ、感動しました。息子が指揮をさせていただいたので、特別に思い出深い合唱祭となりました。舞台に立つと立派に見え、嬉しかったです。遠藤先生、ご指導ありがとうございました。吹奏楽部の演奏も楽しかったです。上手で驚きました』

『3年越しの合唱、とても感動しました。表情がわからないのは残念でしたが、その歌声に子供たちの真摯に取り組む姿勢が感じられました。吹奏楽も素晴らしかったです。最後にいい思い出を作ってください、ありがとうございました』

『3年生にとっては、最初で私語の合唱祭でしたが、一から行事を作り上げ、完成できることは本当に素晴らしいと思います。どのクラスも、生徒一人一人が真面目に取り組んでいる様子に感動しました。吹奏楽部の演奏も素晴らしかったです。ありがとうございました』

『合唱祭を開催していただいたことに感謝します。全てのクラスが素晴らしかったです。クラスごとに何度も話し合い、良い歌にしようという気持ちが伝わってきました。ストレスの多い世の中ですが、癒された一日でした』

『最初で最後の合唱祭になりましたが、生徒さんたちの一生懸命な姿、歌声に本当に感動しました。感染対策の大変な中、開催してくださりありがとうございました。鑑賞する場所もしっかりと指定され、とても見やすかったと思います。総評も1クラスずつお話してくださり、子どもたちの頑張りや先生の思いがとても伝わり、また感動しました。中学生の大切な思い出ができたと思います。本当にありがとうございました』



〔保護者の皆様へ〕

他にも、まだまだたくさんの感想をいただきました。子どもたちに温かいまなざしを送っていただき、本当にありがとうございました。3年生はこれまでの経験のない中、試行錯誤を重ねながら、自分たちの手であそこまでの合唱を創り上げました。本当に素晴らしい子どもたちです。この行事を通して、各クラスがまた一段と団結力を深めることができました。これから、進路決定に向けての本格的な取組が始まります。きっとみんなで励まし合いながら、この壁も乗り越えていってくれるものと期待しております。ぜひ今後とも、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。